Hola a todos, soy Stephen Whiteside de theuptrend.com con esto.

edición del fin de semana de Stock Market Timing Television..

Ahora, parecía que iba a ser un.

semana bastante plana para el mercado hasta el viernes..

Y el gran movimiento alcista del viernes sin duda ayudó a los índices a acercarse al cierre..

Estamos viendo el gráfico semanal de la.

Ishares para la TSX 60, un 2,43% más, aún con señal de venta semanal..

No, no hay cambio allí...

Sin cambios para el ETF SPY..

Subió un 1,48% en la semana, y el.

las colas para el Nasdaq aumentaron poco menos del 1%..

Todavía operando por debajo de la línea inferior del canal..

Así que ciertamente no hay cambio en la tendencia allí..

Los ganadores y los perdedores fueron los mismos en ambos lados de la frontera..

Las acciones de oro lideraron la TSX con un alza del 8,63 % en la semana, mientras que las acciones de energía.

fue en la dirección opuesta, bajando un 4,21%. En los EE.UU..

Fue el Sau, más del 9% en la semana..

Y luego, dentro del sector energético, tuvimos.

los exploradores de petróleo y gas bajaron un 3,18% en la semana..

Así que todavía no hay cambios en la tendencia..

Todavía en una señal de venta semanal..

Si observa los gráficos diarios, puede ver el gran movimiento ascendente del viernes para la TSX y.

el TSX 60, ambos cotizando en una brecha abierta...

Así que tendremos que ver cómo el mercado lidia con la parte superior de esa brecha abierta el lunes...

Luego verá que el Dow Jones vuelve a subir con una señal de compra al cierre del viernes..

También vimos que el S&P 500 volvía a tener una señal de compra..

El Nasdaq 100 justo al borde de una nueva señal de compra, mientras que el índice compuesto y.

el Russell 2000 terminó el viernes con señales de compra..

Ahora, sigo mirando los gráficos diarios, aquí, lo que funcionó en EE. UU..

Mercados el viernes..

Fue el sector de los chips, con un aumento del 4,6%. ¿Y qué funcionó en el Dow?.

Bueno, Intel subió un 4,25% en el día, por lo que Intel ha vuelto muy bien..

Recuerde, Intel fue el perro absoluto del Dow Jones en 2022..

Fue el mayor perdedor en el Dow Jones, por lo que podría ser un perro del tipo comercial Dow donde.

la gente está volviendo y comprando las acciones con peor rendimiento a partir de 2022...

¿Qué funcionó en la TSX el viernes?.

Bueno, eran metales comunes...

Y el mayor ganador fue HUDBay, con un aumento de más del 9 % en el día..

Ahora, hablando de perros del Dow, perros del TSX..

El mayor perdedor en 2022 en el TSX 60 fue Shopify..

Shopify está de vuelta en una señal de compra a partir del cierre del miércoles, pero ciertamente no sigue.

al alza el jueves o el viernes..

En cuanto a los precios de las materias primas, no hay cambios de tendencia esta semana..

Todavía tenemos petróleo crudo en una señal de venta con una caída del 5,39%. Gas natural haciendo un nuevo mínimo,.

bajó otro 15,56%. Entonces tenemos cobre...

El cobre está tratando de superar los máximos recientes..

No hay alegría allí, pero todavía en una señal de compra..

El oro alcanzó un nuevo máximo esta semana, llegó a 1875 el viernes..

Así que ese podría ser el final de este movimiento en particular..

Tendremos que esperar y ver..

Lo primero que estaría buscando es un cierre por debajo del mínimo de esta semana la próxima semana...

Esa sería la primera señal de que algo nuevo está sucediendo..

Ahora..

Hay un poco de perturbación en los metales, ya que vimos que la plata alcanzó un nuevo máximo..

para este movimiento y luego cerró a la baja en la semana..

Así que no pudimos alcanzar los \$25..

Y esa acción del precio en realidad nos da una señal de inmersión bajista...

Recuerde, la acción del precio de esta semana.

absorbió la acción del precio de la semana anterior y cerramos a la baja en la semana...

Así es como obtienes un.

Señal de hundimiento bajista mirando el VIX..

El VIX todavía está en una señal de venta semanal que es compatible con precios de acciones más altos..

Buscando un cierre por encima de 25..

42 el próximo viernes para darnos una señal de venta..

Y bajamos duro el viernes..

Volvemos a una señal de venta respaldada por precios de acciones más altos que.

cambiaría el lunes con un cierre por encima de las 22..

94..

Terminemos con un gráfico más, y ese es el balance de la Reserva Federal..

Puede ver el buen mercado alcista que tuvimos hasta principios de 2022..

Luego, la Fed comenzó a reducir su balance..

Hasta que esta tendencia cambie de dirección, la.

el mercado de valores podrá subir, pero no por mucho tiempo..

Y así, sí, veremos muchos comprando.

oportunidades para operaciones a corto plazo, pero no creo que vayamos a ver muchas.

acción a largo plazo al alza hasta que esta tendencia comience a cambiar de dirección y el.

La Fed comienza a liberar más dinero al sistema bancario..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de este fin de semana..

Todo se trataba del viernes..

Veamos si podemos obtener algo de impulso y alguna continuación al alza el lunes..

Disfruta el resto de tu fin de semana..

La próxima vez que escuchen mi voz esta semana será el miércoles por la mañana..

Gracias..